



みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責: 校長 小山田貴一

今年度の みつぎっ子祭り 特集！！

11月15日に「パワーもりもり スマイルきらきら みつぎっ子祭り」のテーマのもと、今年度のみつぎっ子祭りを行いました。6年生が中心になって12の縦割りグループごとに工夫をこらした様々な楽しいゲームを考え、準備しました。当日は各縦割りグループを「お店めぐり」と「店番」に分けて2校時から3校時まで全校児童で楽しみました。また、CS(学校運営協議会)の皆様も子供たちの様子を参観に来てくださいました。6年生のみなさん。お疲れ様でした、



たたけ たたけ もぐらたたき



きめて楽しいフリースロー



自分の色に変えよう！リバースゲーム！



”神”ひこうきをとばせ！！

1年生のさつまいも堀り・スイートポテト

10月26日に1年生が学校園で掘ったサツマイモを使って、11月22日に地区の食生活推進委員会の皆様が子供たちのために、スイートポテトを作ってくださいました。ホクホクのサツマイモがほんのり甘いスイートポテトになり、お土産としておうちに持ち帰りました。食生活推進委員会の皆様、美味しいスイートポテトをありがとうございました。



6年生の狂言ワークショップ



12月6日に6年生がYCC県民文化ホールで行われた「狂言ワークショップ」に参加してきました。甲府市内6校の6年生が参加し、前半の「柿山伏」の観劇では、柿主と山伏とのやり取りやだまし合いに大きな笑いが起こっていました。また、後半のワークショップでは貢川小からも2人の代表者がステージに上がり、歩き方や動物の動き、食べる動作などを実際に演技しました。国語の教科書だけでは得られない、たいへん貴重な経験になり、文化ホールから帰る6年生の顔は生き生きとしていました。

1. 2年生わくわくたのしいおもちゃランド

11月17日に体育館で「わくわくおもちゃランド」を行いました。2年生が1年生を招待し、生活科の学習として紙パックや紙皿、段ボールなどを使い、13種類のお店を準備しました。当日は2年生が1年生にゲームの説明をしたりおもちゃを手渡したりしながら楽しんでもらいました。お互いにとって楽しいひとときになりました。



来年度の児童会役員の選挙

12月11日に来年度の児童会役員を決めるための立会演説会と投開票を行いました。どの立候補者も、よりよい貢川小学校にするために素晴らしい公約をたて、演説を行いました。投票の結果、次の人たちが役員として児童会を牽引していくことになりました。全校児童が協力して児童会活動を盛り上げて欲しいと思います。

児童会長……小林颯真(こばやし そうま)さん

5年副会長…森山愛海(もりやま あいか)さん

遠藤棕子(えんどう りこ)さん

4年副会長…原 くるみ(はら くるみ)さん

保護者の皆様へのお礼とお願い

長丁場の2学期が終わります。10月の運動会を始めとして、11月11日に土曜参観を、11月27日からは三者懇談を行いました。お忙しい中、ご参加、ご協力をいただきありがとうございました。この場をお借りし感謝申し上げます。

これから冬休みに入ります。夏休みと違い、日数も少なく、外に出かける機会は少ないかもしれませんが、お年玉等、お金を手にする機会が増えるかと思えます。各ご家庭において金銭のトラブル等がないようにご指導をお願いいたします。健康面にも配慮し、元気に3学期を迎えられるようよろしくお願ひいたします。

